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提言題名：福祉会館の駐車場について

【提言の要旨】

福祉会館に毎週ボランティアで来ていますが、いつも駐車場が使えません。本

日は何か、出演者の為に貸し切りのようになっていて益々使えません。このまま

だとボランティアを辞めようと考えています。あまりにも酷い。

（令和４年１２月受付）

【回答の要旨】

ホームページから市民相談にお問い合わせいただき、ありがとうございます。

市民会館・福祉会館を担当しております文化芸術課から、お答え申し上げます。

お問い合わせの駐車場については、たいへんご不便をおかけしております。ご

要望としては、「駐車場が満車であることが多く、いつも使えないので使えるよ

うに」ということでよろしいでしょうか。

市民会館・福祉会館駐車場はご存じの通り十分なスペースがなく、会館の利用

者様にあっても不本意ながら取手緑地運動公園駐車場をご利用いただいている

のが現状です。このような状況ですので、ボランティア活動されている方々に専

用スペースを割くことはできかねます。ご要望にお応えできず、申し訳ございま

せん。

駐車場不足の緩和に向けて市では、各種事業を案内する場合に公共交通機関

の利用などを呼びかけております。今後も同様の取り組みを継続してまいりま

すので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

提言いただいたその方とのその後のやりとりの中で、特定の主催者が駐車場

を占有するかの行動を取っていたことがわかり、出演者には特定の場所に駐車

するよう市民会館側から当該主催者に要請してもらうことで、理解を得ました。

（文化芸術課 令和４年１２月回答）


